



**4 AVRIL 2006 :
3 500 000 EN FRANCE !
700 000 À PARIS !**

C'est une déferlante qui s'est répandue sur la France, plus forte encore que celle du 28 mars 2006, déjà qualifiée d'historique.

Pour la seconde fois en quelques jours, 700 000 personnes ont manifesté à Paris. Le cortège 'FO' était, quant à lui, fort de 20 000 manifestants, soit plus encore que le 28 mars dernier.

L'intense détermination des étudiants et des lycéens était presque palpable, d'ailleurs, comme les manifestants du cortège 'FO', ils scandaient :

**« Retrait du CPE,
Grève générale jusqu'à satisfaction ! »**

Ce soir le gouvernement et le Président de la République doivent comprendre qu'il faut retirer le CPE.

Dès ce matin, « l'intox » commençait et l'on pouvait entendre sur bien des médias : « *la grève est moins suivie, il semble que la mobilisation s'essouffle...* » Dans la réalité, ce fut bien loin d'être le cas et cette mobilisation a été supérieure à la précédente.

Si le CPE n'est pas retiré, ce sera la démonstration que le gouvernement recherche l'affrontement et les incidents majeurs. Pour notre part, nous n'en voulons pas. Nous sommes prêts à discuter mais il faut retirer ces éléments de précarité supplémentaires que sont le CPE, le CNE et le Contrat Senior. Dès que la nouvelle loi sera abrogée et le CPE ainsi supprimé, les négociations pourront s'engager.

Or, le gouvernement ne semble pas vouloir céder ! Nous ne pouvons continuellement descendre dans la rue avec des manifestants de plus en plus nombreux. **Comme nous ne cessons de le répéter, le gouvernement ne nous laisse plus comme choix que le recours à l'arme de la :**

Grève générale interprofessionnelle !

**A l'appel des Confédérations syndicales
afin d'aller jusqu'à la satisfaction de toutes nos revendications !**

Paris le 05 avril 2006